
Protokoll Fachschaftsratssitzung Physik vom 24.05.2011

Protokollant: Mathis
Beginn: 16.20 Uhr
Ende: 17.15 Uhr

Top 0: Regularia
Anwesend: Tobi, Sebastian, Patrick, Michaela, Alex, Andre, Maria, Mathis
Das letztes Protokoll (17.05.11) fehlt, verschoben auf nächste Woche.

Top 1: FSVK
• Am 01.06 findet das Sommerfest des Kulturreferats und die Asta VV statt.
• Auf der Bio-Feier gab es eine Partybegehung durch das Dezernat 6, es gab keine 

Beschwerden. 
• Es soll eine SP Saal Ordnung enstehen. Das Loch unter der Theke im SP Saal soll gestopft 

werden. 
• Das Pfandsystem in den Cafeterien funktioniert schlecht, weil Leute den Automaten 

überlisten. Vorschlag von Tobi dazu: in Dresden sind die Becher umsonst und mit Werbung
• Am 11.06 findet die Rockparty des Kulturreferats statt.
• Bitte von Tobi: wir brauchen einen verlässlichen Termin für die Asta Esag, der erste Montag 

im Semester (03.10) ist ein Feiertag (Tag der Deutschen Einheit)
• D asFachschaftsreferat tritt in den Streik, weil keine Aufwandsentschädigung gezahlt wurde.

Top 2: Zapf
Themen: Zulassungsverfahren, Zulassungsklausuren, Nachwuchsförderung
Los geht’s morgen (25.05).

Top 3: Einkaufen
Sebastian und Mathis gehen morgen einkaufen.

Top 4: Stempel
Ein neuer Fachschaftstempel ist gewünscht, wird angeschafft für etwa  20 €. Einstimmig 
beschlossen, Sebastian kümmert sich darum

Top 5: Verzierung der Räume
Vorlagen wurden erstellt (Gleichungen), wird nach der Grundreinigung angebracht

Top 6: Wahl-VV
Hörsaal und vorlesungsfrei muss geklärt werden, Andre kümmert sich um einen Raum, 
vorlesungsfrei wurde bereits von Andre mit den Professoren abgestimmt

Top 7: WE Vertreter
Kandidaten: Holger, Friedjof, Tobi (einstimmig angenommen)

Top 8: Prüfungsausschuss
Kandidaten:
BaPhy: Patrick, Sebastian, Andre
BaMPhy: Svenja, Holger, Hakan Östen
MaPhy: Michi, Nicolas
MaMPhy: Ronja, Iris, Caro, Kathrin
Dipl. Physik: Dennis H., Tobi



Top 9: Studiengebühren
Geld muss bis zum September verausgabt sein (mit Rechnung).
Idee: Beamer für die Fachschaft, Esag, Esag-Fahrt, 
Geld das nicht ausgegeben wird, wird wohl an die Institute für Bachelor-Arbeiten vergeben.

Top 10: Asta Sommerfest
Wir wurden angefragt beim Sommerfest einen Würstchenstand zu organisieren. 
Wegen der Kürze der Vorbereitung (1 Woche) und dem finanziellen Risiko haben wir uns allerdings 
dagegen entschieden (einstimmig).
Einzelne Helfer können sich beim Kulturreferat melden.

Top 11: Berichte
Sonder VV zur Prüfungsordnung war gut besucht, einige Fragen konnten beantwortet werden.
Siehe dazu eigenes Protokoll.

Nächste Sitzung: Dienstag 31.05.11 16.15


